

R.I. 第2620地区 静岡第1グループ 三島西ロータリークラブ

週報

第2265号

事務所 静岡県三島市泉町9-8

TEL(055)976-6351 FAX976-6352

例 会 場 静岡県三島市本町6-35 呉竹 TEL(055)975-3210

会 長 花房 孝光 幹 事 古屋 英将



広重版画より 三島 朝霧

第2337回例会

2022.11.24晴

司 会

柴崎恵子君

ロータリーソンク゛

「我等の生業」 指揮 南木一仁君

会長挨拶

副会長 平出利之君

先週の木曜日に「RI会長ご夫妻歓迎の集い」が静岡の浮月 楼にて開催されました。ガバナー補佐の遠藤正幸さん・古屋 幹事・花房会長の代わりに私と3名が三島西ロータリークラブ から参加をしてきました。まず、RI会長と直接話を聞いたり、 質問したりするということは、今までになかった事のようです。 会長の名前はジェニファー・ジョーンズさんです。ロータリー の友にはよく写真が掲載されているので、お分かりになると思 います。会長の話で印象に残ったのは、若い方の入会を増 やして下さいということでした。特に女性の人数はロータリア ンの8%だそうです。三島西ロータリークラブはあと1人か2人 は入れないと8%にはなりません。それから若い方に「責任を 持たせる事」「やりたい事をやらせる事」が大事であると言っ ておりました。また、会長のご主人もロータリアンでして再来 年ガバナー就任予定です。そして彼日く「若い方を入会させ るには、仕事が休みの日、たとえば土曜日に例会日を変更 することも一つの案です」と言っておりました。いずれにせよ ロータリアンの人数やクラブの数が増える事を望んでおられ ました。会長ご夫妻は世界中に飛び回っています。ビックリで す。

出席報告

	出席総数	出	席	率	メア	ッ	クプ	修出	席	正率
前々回	42/50	84.00%			46/50			92.00%		
今 回	42/53	79.25%		会員総数			56名			

欠席者 赤池君、加藤君、川名君、栗原(康)君、須田君、 諏訪部(照)君、橋本君、藤江君、町野君、矢野君、 横溝君



幹事報告

幹事 古屋英将君

- ①本日の卓話者は南木一仁さんです。よろしくお願いします。
- ②女性会員向けセミナーのご案内 2月24日(金)
- ③新会員 仲田さん、小川さんの所属委員会は親睦委員会でお願いします。
- ④12月の予定
- ・1日(木)通常例会12:30~呉竹、 年次総会・クラブ協議会です。
- •8日(木)夜間例会18:30~呉竹、テーブルミーティング
- ・22日(木)例会時間、例会場所変更、17:15受付開始、18:00~みしまプラザホテルクリスマス家族例会

2022~2023年度 国際ロータリー会長 ジェニファー・ジョーンズ

イマジン ロータリー

おめでとう
会員誕生日 木村君
入会記念日 南木君
奥様誕生日 窪田君
結婚記念日 亥角君、南木君

ZTADIIVOZ

- ◆内田君、久しぶりの同好会楽しかったです。佐野さんに 面倒見ていただきましてありがとうございました。チャン ピオンおめでとうございます。
- ◆伊丹君、2年に一度作る私の手作り100%カレンダー出来上がりましたが、皆様にあまり早く手渡しますと紛失の可能性がありますので、12月の例会からお渡ししたいと思っております。楽しみにしてください。
- ◆野田君、本日朝の連絡で、PCR検査の結果陰性でした。いよいよコロナのお出迎えかなと思いましたが、4回のワクチン接種がよかったのか幸いでした。
- ◆ゴルフ同好会、第3回花房年度ゴルフコンペを11月20 日(日)フジ天城ゴルフクラブにて開催しました。優勝 佐野さん、準優勝 岩崎さん、3位 西川さんでした。次 回は12月11日(日)函南ゴルフクラブにて開催します。

卓 話

自己紹介

南木一仁君

三島西ロータリーに入会したのが去年の11月25日なの で、入会から約1年が経ちました。その時も二言三言、簡単 な自己紹介をさせてもらいましたが時間にして1分も喋らな かったと思います。テーブルに戻り加藤さんに「よく一言も嚙 まずに喋れたじゃん。」と言われたことだけは鮮明に覚えて いますが話の内容は全く覚えていません。改めて、紹介さ せていただくと、名前は南木一仁(なんきかずひと)、昭和 46年いのしし年生まれの51歳です。家族は6人家族で妻と 息子が4人います。24歳の長男を筆頭に大学4年生の次 男、三男は20歳で高校卒業後、「僕は料理人になりたい。」 といって1年間服部の専門学校に通った後、現在は築地の 天ぷら屋さん(清壽)で働いています。四男は高校1年生で 加藤学園に通っており、部活でハンドボールを頑張ってい ます。自分の出身地は和歌山県の田辺市というところで紀 伊半島の西側の真ん中より少し南側にあります。伊豆半島 で言うと西伊豆町あたりをイメージしてもらうと何となく分かり やすいかと思います。この和歌山県ですが30数年前は今 に比べるとかなり知名度が低かったように思います。「どこの 出身ですか?」と聞かれ「和歌山です」と答えるとほとんど

の人に「岡山?」と聞き返されました。さすが陸の孤島と呼ば れるだけあって和歌山県のことなど誰も知らないんだな。と強 く感じました。南隣の白浜町には白浜空港があります。俗に 言う南紀白浜ですがパンダのいるアドベンチャーワールドや 白良浜という海水浴場がある町です。羽田~白浜間を ジェットが飛んでおり当日の風の状態にもよるらしいですが所 要時間は1時間程度らしいです。西に帰省するのに東に向か うのもおかしな気はしますが時間的にはこの方法が一番早い かと思われます。若いころはお金がないので帰省にはもっぱ ら電車を利用していました。三島から新大阪までひかりを利 用すると約2時間、こだまで2時間半から3時間です。自宅の 最寄り駅に行くには新大阪からJRのきのくに線に乗り換え特 急くろしおに乗り紀伊田辺駅まで行く必要があります。今は特 急くろしおが京都まで乗り入れがあったと思いますが昔は天 王寺までしか乗り入れがなく、新大阪駅で地下鉄の御堂筋 線に乗り換え約30分かけて天王寺駅に行く必要がありまし た。(当時の天王寺駅構内はとてもガラが悪く、特急くろしお の座席に座るまでひどく緊張した覚えがあります。)昔の特急 くろしおは線路が急な山の斜面を通っているので車体の下 にバランスをとるためのふりこが付いており、ふりこ列車と呼ば れていた記憶があります。(今もふりこがついているかどうかは 不明です。)紀伊田辺駅ですが田舎の駅なので出入口は1 つしかなく駅のロータリーの中央には武蔵坊弁慶の銅像が 立っており田辺市は武蔵坊弁慶生誕の地と呼ばれています。 近くの神社仏閣には「弁慶の腰掛岩」や「弁慶産湯の窯」な どがあります。和歌山といえばみかんや梅干しが有名ですが 自分がこっちにきてから有名になったものもあり、和歌山ラー メンや甲子園出場校の智弁和歌山(昔は箕島高校が強かっ たです。当時の監督さんは尾藤監督だったと思いますが、監 督さんが同級生の女の子のお父さんに顔が似ていたため今 でもよく覚えています。)知名度の低い和歌山県を特に有名 にした人物と事件があり林眞須美の和歌山毒物カレー事件 で和歌山という地名が劇的に有名になったような気がしま す。和歌山県人からすると不名誉なことではありますが、今ま でよりは少し和歌山が有名になったのかなという気がしました。 三島西ロータリークラブに入会させてもらい約1年が経ちまし た。普段は少しジェントルマンなふりをしていますが、元をた だせば田舎のボンクラというお話でした。





米山功労者 森崎祐治君 前田博利君

(週報担当:森藤 賢)